



三田中だより

平成30年度 5月号
平成30年5月9日
港区立三田中学校

緑に鮮やか三田の丘

～弾むような気持ちを大切に～

校長 渡邊 常次

♪♪～緑に鮮やか三田の丘 そよぐ風を身に受けた 移ろう季節の美しさ～♪♪

三田中の校歌の出だしの歌詞です。校歌の歌詞にあるように、今、三田の丘は、芽吹いた鮮やかな緑で青々と美しく輝いて、生命力に溢れています。生徒一人一人の胸の内も、はちきれんばかりのパワーとやる気でみなぎっているのがわかります。

生徒の作文を紹介いたします。「小学生の私は、自分の強い意志をもてずに、ただ自分の周りの出来事を見ているだけだった。私はこの自分を変えたい。しっかりと自分の考えをもち、自分が思った行動をする。小学校の自分から一步踏み出す・・・」(一年生)「・・・一年生の目標としていなければいけない(存在)なので、緊張感がとても高まっていますが、自分がきちんと礼儀作法やフットワークの大切さを知り、数々のプレイの技術を高められるチャンスでもあります。だから今回だけの、一生に一度の自分を高められるチャンスを無駄にせず、どんどん自分を高めていこうと思います。」(二年生)「・・・自分自身と勝負していくこと、これがこの一年間で一番重要なことだと思います。自分が今、何をしなければならぬのかということなどを常に考え、行動していきたいです。・・・明確な目標をもち、一步一步着実に進んでいきたいです。」(三年生)新鮮な思いにあふれた作文を読ませてもらうと、こちらの心がわくわく踊り、とても元気になります。そして、単純に「頑張れー」と大きな声で応援したくなります。人は、自分を意識すること、自覚することで、少しずつ、「納得できる自分」に近づくことができます。今、皆さんの中で弾むように膨らんでいる気持ちを大事にして、自分を高めていってほしいと思います。

4月23日(月)に、生徒会報告会が行われました。準備から運営まで、立派な会になりました。生徒会本部をはじめ、各委員会、各学級代表の「学級アピール」など、意気込みと高い意欲を感じました。学校行事として3年生にとってはデビュー戦になりますが、最上級生としてしっかりと責任を果たし、発表態度も立派で下級生の良いお手本になりました。生徒会のスローガンは、「悠～Let's make our history～」です。「悠」には、「思いを長く続かせる」という意味があります。「Let's make our history」には、生徒全員でより良い三田中学校の歴史をつくろうという強い思いがあります。生徒会報告会で、全員でその思いを確認し、共有できたと思います。各委員会が協力して目標を達成すること、そして、目標を達成するために努力する過程で皆さん自身が成長していくことがとても大切なことなのです。

さて、三年生は、5月11日(金)～13日(日)まで、2泊3日で奈良・京都に修学旅行に出かけます。一年生は、6月13日(水)～16日(土)まで移動教室で長野県の野辺山に行きます。二年生は、一年生の移動教室と同じ時期に職場体験を実施します。一年生にとっては、中学校最初の宿泊行事、三年生にとっては、中学校最後の宿泊行事です。どの学年行事も、今年度のそれぞれの学年の方向性を決定づけるとても重要な行事です。三田中生は、行事を大切に、常に真剣に向き合い、それらを成功させることで個人としても集団としても豊かに育ちます。今年も、その豊かな関係の中で仲間との絆や団結力をつくっていきましょう。

○ 入学式が行われました！！

4月9日(月)入学式が行われ、新入生91名が元気に入学しました。新入生は緊張しながらも、式の間、良い姿勢を保ち、大変立派な態度でした。また、在校生も温かく新入生を迎えていました。歓迎のことばを在校生代表の生徒(3年生)が、誓いのことばを新入生代表の生徒が行いました。

ご来賓の皆様、保護者の皆様、入学式にご臨席賜り、ありがとうございました。



○ 対面式が行われました！！

4月10日(火)に対面式が行われました。生徒会が企画し・運営し、学習や生徒会活動等の説明を、新入生のために行いました。中学校の学習や生活がどのように行われるのか、新入生によく伝わったと思います。また、お礼のことばを新入生代表の生徒が行いました。



○ 離任式が行われました！！

4月20日(金)6校時に離任式が行われました。離任された先生方や栄養指導員の方から三田中学校の思い出や、現在の職場での経験等、笑いあり涙ありの話をしていただきました。

そして感謝を表した作文と花束を、それぞれの先生方と特に関わりの深かった生徒たちが手渡しました。

欠席の先生や主事さん方には、感謝の作文を送りました。離任された先生方、主事さん方、新しい職場でもどうぞご活躍ください。



○ 前期生徒会報告会が行われました！！

4月23日(月)1校時、前期生徒会報告会が行われました。生徒会活動方針、各専門委員会活動計画、学年からの報告がありました。また、生徒会の新スローガンは「悠～Let's make our history～」で、「生徒会全員で学校の歴史を作ろう」という意味が込められています。そのためにも是非、素晴らしい力を発揮してください。



☆ 5月中旬～6月上旬のおもな予定 ☆

5月11日(金)～13日(日)	修学旅行(3年)	移動教室説明会(1年)、部活動保護者会
5月14日(月)、15日(火)	振替休日(3年)	5月21日(月) 朝礼、教育実習始、安全指導
5月17日(木)	中間考査1日目(英語、理科、国語)	5月28日(月) 朝礼
5月18日(金)	中間考査2日目(数学、社会)	5月30日(水) 体育祭予行
5月19日(土)	土曜授業日、進路説明会(2,3年)	6月1日(金) 英語検定 6月2日 第18回体育祭

三田中だよりは学校ホームページ (<http://mita-js.minato-ky.ed.jp/>) にも掲載しています。